

ESCRIME

Les vétérans en bonne compagnie

Les 6 et 7 juillet ont eu lieu les championnats de France épée vétérans à Laval, en Mayenne. Le Cercle d'escrime d'Aulnay y était représenté par Claire Duchnowski et Jacques Betout. La première a décroché une magnifique seconde place, tandis que le second terminait troisième de sa catégorie. Après la remontée des filles en N1, la cinquième place des garçons, toujours en N1, et des podiums nationaux chez ses jeunes, ces deux nouveaux accessits bouclent une superbe saison au CEA. Et, histoire de finir en beauté, Laura Flessel, qui sera porte-drapeau français aux Jeux olympiques de Londres, a remis les médailles à nos vétérans aulnaysiens.

